

Leserbrief zu den Ständeratswahlen vom 29.6.2025

5.6.2025; Martina Munz, Hallau

Simons Stocker als Ständerat bestätigen

Die Schaffhauser Bevölkerung hat Simon Stocker vor rund zwei Jahren in den Ständerat gewählt. Stocker hat damit bewiesen, dass er bis weit ins bürgerliche Lager die Wählerschaft überzeugt und ihr Vertrauen genießt. Bereits als Stadtrat von Schaffhausen hat er gezeigt, dass er den Menschen zuhört, ihre Sorgen und Nöte ernst nimmt und mit geschickter Hand Lösungen erarbeitet. Mit seiner kommunikativen Art versteht er sich über Parteigrenzen hinweg zu vernetzen und tragfähige Kompromisse zu schmieden. Genau diese Eigenschaften sind entscheidend für eine erfolgreiche Arbeit im Ständerat. Schon nach kurzer Zeit hat sich Stocker in Bern ein tragfähiges Netz erarbeitet. Sein Expertenwissen in Altersfrage und Sozialpolitik wird in Bern gross beachtet und ist für den Ständerat eine Bereicherung. Gerade das Stöckli lebt von der Meinungsvielfalt, denn nur so können tragfähige Entscheide erarbeitet werden. Seit über 30 Jahre war die Schaffhauser Bevölkerung, die auf zahlbare Prämien, kostengünstige Mieten und gute Altersversorgung angewiesen ist, nicht mehr im Ständerat vertreten. Als wichtiger Teil unserer Wohnbevölkerung haben sie im Herbst 2023 Simon Stocker das Vertrauen ausgesprochen und ihn in den Ständerat gewählt hat. Jetzt gilt es diese Wahl am 29. Juni zu bestätigen.